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Fürth, 16.03.2023 

Antrag zur Sitzung des Beirates für Sozialhilfe, Sozial- und Seniorenangelegenheiten am 

22.03.2023 oder 05.07.2023 

Wiederkehrende Anfrage zur sozialen Entwicklung in Fürth 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Thomas Jung, 

 

wir beantragen zu den folgenden Fragen schriftliche Auskunft, aufgeschlüsselt nach den 

jeweils angefragten, einzelnen Jahren. Für das Jahr 2022 bitten wir um quartalsweise 

Aufschlüsselung bei den ersten vier Fragen. Aufgrund des Umfangs, kann die Anfrage in 

Gänze oder teilweise auch erst für die Sitzung am 5. Juli beantwortet werden. 

 

1. Wie viele Wohnungen wurden in Fürth jährlich von 2012 bis 2022 zwangsgeräumt? 

 

2. Wie viele Stromanschlüsse wurden jährlich 2012-2022 gesperrt? 

 

3. Wie viele Gasanschlüsse wurden jährlich 2012-2022 gesperrt? 

 

4. Wie viele Sanktionen wurden jährlich 2012-2022 durch das Jobcenter verhängt?  

 

5. Sozialwohnungen: 

a) Wie viele Sozialwohnungen mit Preisbindung bestanden jeweils in den Jahren 2012-2022? 

b) Bei wie vielen Sozialwohnungen läuft die Preisbindung jeweils in den Jahren 2022-2035    

aus? 

c) Welche Anzahl an neuen Sozialwohnungen (planmäßiger Zeitpunkt der Fertigstellung) ist 

der Stadt für die Jahre 2022-2035 bekannt. 

d) Welche Anzahl an gültigen Wohnberechtigungsscheine gibt es in den Jahren 2012-2022. 

 

7. Wie viele Abgeschlossenheitsbescheinigungen wurden jährlich 2012-2022 a) für 

Altbauten      b) für Neubauten ausgestellt? 
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8. Wie viele Abschiebungen wurden jeweils in den Jahren 2012-2022 a) insgesamt und b) 

aufgeschlüsselt nach Zielländer, vollzogen? 

 

7. Wie viele Anträge auf Abschiebehaft wurden durch die Stadt Fürth jeweils in den Jahren 

2012-2022 gestellt? 

 

8. Wie viele Abschiebehaftbefehle wurden jeweils in den Jahren 2012-2022 infolge von 

Anträgen der Stadt Fürth vollstreckt? 

 

9. Wie hoch ist die Anzahl der Zuständigkeitsübertragungen von der Stadt auf das Land 

(Reg. v. Mfr., ZAB) im Ausländerrecht in den Jahren 2012-2022. 

 

10. Wie viele Grenzübertrittsbescheinigungen (GÜB) wurden in den Jahren 2012-2022 

jährlich ausgestellt. 

 

11. Wie viele Einbürgerungsanträge wurden jeweils in den Jahren 2012-2022 a) gestellt und 

b) genehmigt?  

 

Mit Freundlichen Grüßen 

 

 

Niklas Haupt            Ruth Brenner          Ulrich Schönweiß 

 


